



INSTITUTO POLITÉCNICO NACIONAL
COMUNICADO DE PRENSA

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

México, D.F., 09 de junio de 2013

**DESIGNAN A INVESTIGADORA DEL IPN COMO PRESIDENTA
DE LA ASOCIACIÓN DE NATURALISTAS DEL SUROESTE**

- **La catedrática e investigadora Celia López González, es la primera mujer latinoamericana que ocupa el cargo de esta agrupación internacional**

C-146

Por su fructífera trayectoria y aportaciones en los campos de la docencia y la investigación, la catedrática e investigadora del Instituto Politécnico Nacional (IPN), Celia López González, del Centro Interdisciplinario de Investigación para el Desarrollo Integral Regional (CIDIIR), Unidad Durango, del IPN, fue elegida como presidenta de la Asociación de Naturalistas del Suroeste y se convierte en la primera mujer latinoamericana que ocupa el cargo de esta agrupación internacional.

La citada organización es autónoma y sin fines de lucro, dedicada al estudio de plantas y animales vivos y fósiles, así como a la defensa, divulgación y estudio de la naturaleza y del medio ambiente en el Suroeste de los Estados Unidos de América, México y Centroamérica.

Asimismo, la defensa de la naturaleza y el medio ambiente, así como la concientización ciudadana, son las vertientes de trabajo principales de esta organización ecologista que en los últimos años ha orientado sus esfuerzos a la defensa de zonas

húmedas, a evitar el vertido de aguas residuales y a la atención de las denuncias por incumplimiento de la normativa vigente en materia de conservación.

Como parte de sus responsabilidades, López González fomentará el desarrollo de acciones para el cumplimiento de la legislación en materia de conservación de la fauna y flora silvestres; impulsará campañas para la protección de diversas especies y conservación de su hábitat; promoverá la divulgación de la problemática de las costas y realizará censos de aves, entre otros aspectos.

La investigadora politécnica es licenciada en Biología por la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas (ENCB) del IPN y cuenta con la Maestría en Ciencias en Biología por la Texas Tech University de los Estados Unidos de América, donde también cursó el Doctorado en Filosofía y Biología.

Realizó una estancia de investigación en la Estación Biológica de Doñana, Sevilla, España; cuenta con publicaciones especializadas nacionales e internacionales; ha dirigido un importante número de investigaciones en el campo de la biología; ha dictado conferencias en foros nacionales e internacionales y ha sido directora de tesis de licenciatura, maestría y doctorado.

También se ha desempeñado como Coordinadora de la Academia de Recursos Bióticos y Coordinadora del Programa de Maestría del CIDIIR Durango, y es integrante de diversas asociaciones científicas.

===000===